

# SERVICIOS MUNICIPALES PRESENTO SU EQUIPO DE LIMPIEZA



Angel Manuel Serrano Martínez es un joven y emprendedor empresario. Después de doce años trabajando en el sector, decidió independizarse y así nació la empresa de la que ahora mismo es Director General. Servicios Municipales presta actualmente sus servicios en los ayuntamientos de Cabra (Córdoba), Villanueva de Franco y Valdepeñas. Es muy posible que en poco tiempo Servicios Municipales se encuentre prestando servicios en Villaviciosa de Odón (Madrid).

Angel Manuel Serrano recibió hace cinco años el Royal Master de plantas de recuperación de residuos por un trabajo que se hizo en Riad, (capital de Arabia Saudí), al mismo tiempo ha participado en la creación de la planta de recuperación de Barcelona y en la planta de saneamiento y recuperación de residuos del Gran Santiago en Santiago de Chile.

## SERVICIOS MUNICIPALES

En sus dos años de vida ha realizado un gran trabajo, superando las previsiones que a priori pensaban que iban a conseguir. Con todo lo expuesto anteriormente se puede comprobar que la empresa arrendataria de la limpieza en Valdepeñas ofrece una serie de garantías que pueden asegurar el desarrollo de una eficaz labor durante los que prestará sus servicios en nuestra localidad. Para conocer un poco más las ventajas y los planes de trabajo de Servicios Municipales hablamos con su director general, Angel Manuel Serrano.

-El Pasado miércoles asistimos al acto de presentación del material que la empresa servicios municipales va a utilizar en Valdepeñas, ¿cuales son las características y qué innovaciones técnicas presentan el equipo que se va a utilizar en nuestra ciudad?

-El material es totalmente nuevo. Desde hace aproximadamente dos años los ayuntamientos de gran parte de España han afrontado con toda honestidad el tema de la recuperación de residuos y la limpieza viaria de las plazas. Servicios Municipales después de casi catorce años de conocer este mercado ha llegado a la

conclusión de que las compactadoras de Ros-Roca montadas, o bien en cabeza de Pegaso o bien en cabeza Renault son el número uno del mercado, y esto es lo que hemos puesto hoy a disposición del ayuntamiento. Estas compactadoras han dado un resultado magnífico por su capacidad, movimiento y desentoladura, (para desalojar 20.000 kilos de capacidad lo hace en menos de 30 segundos).

ciales, mantenimiento de verdedero y recogida de residuos con una dotación anual de cuarenta millones de pesetas es lógico y ético que la empresa concesionario que venga tenga que ofrecer servicios por valor de esos cuarenta millones. Dentro del precio entraba traer compactadoras y equipos nuevos, a eso es a los que nos comprometimos y eso es lo que hemos traído a Valdepeñas.

en la permanente de clasificación como del pleno de adjudicación y saben que a Servicios Municipales nos vino el compromiso el día 31 de diciembre del año 84 de prestar servicios en Valdepeñas al dejar el anterior concesionario la limpieza de la población. Según la Ley Servicios Municipales tiene 30 días a partir de la firma del contrato por escritura pública y otros treinta días más a partir de esta firma para la pue-

podido todos ver que las compactadoras hay que fabricarlas, en esa fabricación se tardan dos meses o dos meses y medio, Ros Roca lo ha hecho en un mes y medio por lo que Servicios Municipales ha presentado su equipo 30 días antes de lo establecido. El que nosotros trajéramos camiones abiertos se debió a que no había otra posibilidad, ayudando a Valdepeñas de la forma más honesta, más humilde y más consciente que creímos.

-El otro tema polémico fue el de la desinfección de los colegios, ¿a qué se debió que en un colegio hubiese problemas entre los alumnos?

-El tema desinfección a mí me ha dolido profundamente. Hace seis años aproximadamente salió una disposición del ministerio de Sanidad en la que se recomendaba que los establecimientos públicos a la vista de que se volvía a reproducir en España el problema de piojo en los niños pusieran algún tipo de medida para evitarlo. Nosotros en el concurso de Valdepeñas, aseguramos que trabajaríamos en la desinfección de los colegios. Dada la premura de tiempo al abandonar la otra empresa precipitadamente la localidad nos fue imposible hacer esta desinfección en el periodo vacacional, quedamos con el ayuntamiento en hacerlo un fin de semana largo, (viernes, sábado y domingo) para dar el primer tratamiento de choque y después prolongarlo a Semana Santa. La desinfección y desinsectación de los colegios se ha hecho en nueve centros y en ocho no ha pasado nada y en uno dió la casualidad al coincidir con el periodo de frío intenso que hemos padecido el mes pasado y al no seguirse las instrucciones establecidas de abrir las ventanas para que el olor que es verdaderamente penetrante se fuese, pues se cerraron. Esto trajo como consecuencia el enrarecimiento del ambiente por problema de olor, como después se ha podido demostrar por salubridad del ente autonómico Castilla la Mancha, por salubridad pública y Sanidad de Madrid que han venido a hacer sus comprobaciones y por la empresa CORPESA, que lleva treinta años en este campo y que ha demostrado que aquello no fue perjudicial en absoluto.



El material es totalmente nuevo

-Otras empresas mandan a los pueblos el material utilizado en las grandes ciudades, ¿por qué servicios municipales utiliza solamente equipos nuevos, a estreno?

-Entiendo que cada pueblo tiene su sacrificio vecinal, es decir cuando una población como Valdepeñas tiene la preocupación de sacar a concurso un programa de limpieza viaria como el que ha sacado, mantenimiento de centros ofi-

-Recientemente en unas declaraciones a nuestro periódico de la delegada de limpiezas viarias se achacaba a la empresa concesionaria la utilización de camiones abiertos para la recogida de basuras, ¿qué nos puede decir el director general de servicios municipales al respecto?

-Nosotros nos presentamos a un concurso, lo ganamos. El grupo que representa esta delegada estuvo presente tanto

ta a disposición, es decir que si yo firme el contrato con el Ayuntamiento de Valdepeñas el día 20 de enero, servicios Municipales no tenía que haberse puesto en disposición del ayuntamiento hasta el día 1 de marzo y nosotros a requerimiento del alcalde, que nos ha ayudado mucho, nos hicimos cargo de la limpieza y de la recogida el día 1 de enero, sesenta días antes de lo que nos correspondía. Hoy hemos